



Jornadas de manifestaciones universitarias

Manifestaciones universitarias en Barcelona y Granada

Miles de estudiantes salieron el pasado Jueves, a las calles para mostrar su disconformidad con la situación de las universidades públicas española.

ibercampus.es

15 de octubre de 2012

En Barcelona

Miles de estudiantes catalanes salieron, bajo la lluvia, a las calles de Barcelona para mostrar su disconformidad con la subida de tasas de las universidades de Cataluña. La manifestación, convocada por la Plataforma Unitària en Defensa de la Universitat Pública (PUDUP), tenía que empezar a las 12.00 en la plaza Universidad, pero se retrasaron por la lluvia que caía en Barcelona en ese momento. Finalmente la marcha inició su recorrido, ha continuado por Gran Vía y ha enlazado con Paseo de Gracia.

Ha sido precisamente allí donde ha habido los primeros incidentes de la manifestación, cuando un grupo de estudiantes **ha lanzado bolas de pintura y huevos contra el edificio de la Bolsa** de Barcelona. La misma escena se ha producido en la fachada de la sede barcelonesa de la Comisión Europea. Al fin, la marcha ha llegado hasta la calle Córsega, delante del local de CiU. Pese a la abundante presencia de cuerpos policiales, los manifestantes también han lanzado huevos y pintura a la fachada de la sede del partido. Después de estos actos, alrededor de las 14.00, la protesta se ha dado por terminada. Los universitarios se han manifestado igualmente para pronunciar lemas como: **"No, no, no, a la privatización"** y "Universidad pública y de calidad".

Además de la marcha, se ha convocado una huelga en todas las universidades catalanas para mostrar la discrepancia de los estudiantes con las políticas de los gobiernos español y catalán en esta materia. El número de manifestantes de hoy, que **según la Guardia Urbana ha ascendido a las 3.500 personas**, ha sido muy inferior al de las marchas universitarias que tuvieron lugar el curso pasado. Los estudiantes siguen reivindicando que se reduzcan los precios de las matrículas en las universidades públicas.

En Granada

Por otro lado, Granada se ha sumado a la ola de protestas. El pasado

Jueves más de 3.000 manifestantes, salieron a la calle apoyando las protestas contra los recortes educativos de la Asamblea de la Universidad de Granada (UGR).

La manifestación arrancó al mediodía en los comedores universitarios de Fuente Nueva, atravesó el Campus hasta las facultades de Ciencias para luego dirigirse hacia la calle San Jerónimo, donde recogió a los piquetes y los grupos de estudiantes de la facultades de Ciencias Políticas, Trabajo Social o Derecho. No sólo los alumnos se incorporaron a la movilización, una **representación del PAS y profesores** respaldaron lo aprobado en la asamblea de la UGR. También se pudo ver a los propios padres de varios alumnos acompañándolos.

La manifestación se desarrolló con normalidad, **escasa presencia policial** y algo más de 3.000 manifestantes según la organización, que la Policía Nacional dejaba en 1.800. El recorrido finalizó frente al Hospital Real, sede del Rectorado, con una concentración de más de 20 minutos y lectura de un comunicado. Por el camino, hubo paradas en la Gran Vía de Colón para **abuchear** tanto a la Junta de Andalucía como la de la Subdelegación del Gobierno, que fue las que más cánticos recibió.

Los manifestantes han solicitado una reunión esta semana, cuando se desarrollará una **nueva huelga estudiantil**, para negociar la creación de un órgano de representación y negociación de los estudiantes; y la aplicación de los reales decretos que incluyen el aumento de las tasas, el recorte de las becas, o el aumento de la jornada laboral del PAS, entre otros asuntos.

Alumnos, padres y profesores se movilizan a partir de este lunes en la 'semana de lucha' convocada por el Sindicato de Estudiantes contra la política educativa del Gobierno, con tres días de huelga y manifestaciones.

La convocatoria cuenta con el respaldo de la confederación de ampas mayoritaria en la escuela pública (Ceapa) y la Plataforma en Defensa de la Enseñanza Pública, que agrupa a Ceapa, al Sindicato de Estudiantes, a las federaciones de enseñanza de y CCOO y a STES.

La plataforma ha hecho un llamamiento a profesores, estudiantes y familias para que apoyen "todas las acciones en defensa de la escuela pública" que se llevarán a cabo desde hoy hasta el viernes. En especial pide su participación en la manifestación del día 18 por la tarde en Madrid.

Calendario de protestas

El **lunes** comenzará con la formación de asambleas y 'comités de lucha' en los centros educativos, y estará marcada por los tres días de huelga

de estudiantes del 16 al 18 de octubre.

El **martes**, Ceapa organizará piquetes informativos en los centros, y el miércoles participará junto a los estudiantes en manifestaciones y concentraciones por toda la geografía española.

El **jueves** se unirá a la huelga con el llamamiento a los padres para que no lleven a sus hijos a clase, y el viernes 19 habrá asambleas de balance en los centros para decidir acciones futuras.